

*In Liebe und Sorge, in Freud und Leid,
stets gütig zu allen, zu helfen bereit,
so war unsere Mutter, deren Hände nun ruh'n,
lasset uns beten, ein Gleiches zu tun.*



Nach langer, geduldig ertragener Krankheit ist unser herzengutes, liebes Mami, Grossmami, Urgrossmami, unsere Schwester, Schwägerin, Tante und Gotte ihrem geliebten Mann Titus nach nur 40 Tagen gefolgt.

Elvira Hunn-Ammann

28. Januar 1935 bis 19. Mai 2018

durfte im Beisein ihrer Kinder friedlich einschlafen. Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir mit ihr verbringen durften. Ihre liebenswerte und hilfsbereite Art und die Fürsorge für die Familie sind uns ein grosses Vorbild.

Wir vermissen dich sehr, aber du bist immer in unseren Herzen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Thesy Knabenhans-Hunn und Reto Rottigni
mit Denise Knabenhans und Familie
und Roger Knabenhans und Familie

Jacqueline Tedeschi-Hunn
mit Mattia und Francesca

Romeo Hunn

Katja, Fredy und Andy Batliner-Ammann

Angehörige, Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 31. Mai 2018, um 14 Uhr in der röm.-kath. Kirche St. Georg in Küsnacht.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte insieme Zürich Stadt und Bezirk Meilen, Postkonto 80-42085-1 mit dem Vermerk «Elvira Hunn».

Traueradresse: Therese Knabenhans, Lächlerstrasse 60, 8634 Hombrechtikon